

HR
346

Madrid, 8 de mayo de 1956.



Querido Hugo:

Aquí van de vuelta las páginas que me mandaste por Taquí. Como verás, las observaciones y la aprensión no son mundos, salvo en los casos concretos en que me pedías ampliación. Tengo la impresión de que el libro va a quedar muy bien y me gusta francamente tu estilo de participar, opinar, acotar, ya que todo eso lo hace más movido, lo anima considerablemente. Cuando ayer miré en un teléfono Taquí para avisarte que estaba con tu sobre, casi me vino un patatús porque pensé que no iba a llegar a poder entregárselo hoy jueves. Coincidió que anoche tuve que dar una conferencia nada menos que en el Congreso de los Diputados, presentado por su presidente Gregorio Peces-Barba, y tenía que terminar de pasar a máquina el texto, algo que no podía de ningún modo dejar para otro día. Bueno, hoy fue al hotel a buscar tu sobre y yo reprimí recién a las dos de la madrugada, pues Peces-Barba me había preparado una cena con otros parlamentarios y gente de su equipo y tampoco podía ser tan descortés como para decir que no. O sea que tuve que madrugar hoy y acelerar el ritmo de lectura, pero afortunadamente pude terminar a tiempo como para llevárselo a Taquí. ¿Recibiste los fotos? ¿Cómo quedó lo que nos sacamos en casa? No te preocupes demasiado por el número de páginas, tu letra es grande y espaciada, así que mi pronóstico es que los 200 páginas puedan quedar en 130 o 140. Te mando un nuevo artículo para Brecha: "la fotografía como accesorio ideológico", simplemente para aprovechar los buenos oficios del Taquí, ya que todavía tienen espacio sin publicar el que le dejé sobre "Los intelectuales y la embriaguez del pensamiento". Este último ya salió en El País, o sea que hay luz verde, pero para el otro deberán esperar mi aviso. La última BRECHA que recibí es la del 25 de abril pero

aquí hay gente que ya recibió la del 2 de mayo. No la he visto aún. También estuve revisando los últimos números de la edición española de PREGUNTAS AL AZAR, que aparecerá dentro de pocos días.

Cuando llegué me enteré que habían representado PEDRO Y EL CAPITÁN, en Vitoria, País Vasco, nada menos que en euzquera. Me imaginé que se titulará algo así como Pedrirreparay y Caputazibál.

Bueno, parece que ya estás cerca de concluir tu martirologio. Eduardo y el honorable Consejo te (nos) lo agradecerán. También Annie y Pablo, pobres.

El del 25 de abril me pareció un buen número, especialmente en los artículos de opinión.

Aquí se ha formado una limitada coalición de izquierdas, algo así como un Frente Amparo, sobre la base de 2 (de los 4) Partidos Comunistas (el de Grande Igleón y el de Ignacio Gullerós) más algunos grupos de ex-disidentes del PC y del PSOE y formaciones independientes. No parece que pueda hacerle mucha rouche al PSOE (seguro ganador), pero algo es algo. El Centro trata de rehacerse, pero no habrá unidad centrista: o sea Roca por un lado y Suárez por otro. En Alianza Popular, de Fraja, hay gran reticencia por los lugares de los listos (igualito que en el Tercer Mundo montevideano, bah), pero nadie piensa que Fraja pueda superar el techo alcanzado en las anteriores elecciones. La radioactividad soviética aún no llegó por estos barrios; espero que si llega, me cure el asma; por qué no?

Bueno, luego, así hasta la próxima. Entusiasmame porque llegarte (o casi) a la meta. Recuerda de luz para ambos. Para Celia y para vos un fuerte abrazo

Shirley

y mis saludos al honorable Consejo.